



BALANCE "MUY POSITIVO"

La Feria del Libro afronta su final "a la cabeza de las andaluzas" y tras recibir más de 7.000 visitas

Directorio Asociación Empresarios Libro Granada Centro Andaluz Letras FERIA Libro Granada
 Andrés Cárdenas Ginés Morata Pedro Benzal

Andalucía ofrecido por



CHANCE FAMOSOS Y MODA



DERROCHE DE GLAMOUR EN LOS PREMIOS A LOS CORRESPONSALES DE LA CASA BLANCA

DEPORTES



Foto: EUROPA PRESS

La afluencia a las presentaciones de escritores granadinos, especialmente Andrés Cárdenas y Ginés Morata, ha sido "espectacular"

GRANADA, 28 Abr. (EUROPA PRESS) -

La XXXI edición de la Feria del Libro de Granada, que se ha celebrado desde el pasado día 20

en la Fuente de las Batallas y la Carrera de la Virgen, y que concluye este domingo, afronta sus últimas jornadas "a la cabeza" de las ferias del libro que se celebran en Andalucía y tras haber recibido, según las primeras estimaciones de sus organizadores, más de 7.000 visitas.

Así lo ha subrayado, en declaraciones a Europa Press, el delegado provincial de la Consejería de Cultura en Granada, Pedro Benzal, quien ha querido destacar, de esta manera, la "satisfacción" que sienten las instituciones y entidades que se han encargado de su organización --la Junta de Andalucía, la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento granadino, la Diputación Provincial, la Universidad de Granada, CajaGranada, la Asociación de Editores Andaluces, la Asociación de Empresarios del Libro de Granada y el Centro Andaluz de las Letras-- por el desarrollo de esta feria, que, en su opinión, concluye con un balance más satisfactorio que la del año anterior.

El resultado es, en palabras de Benzal, "muy positivo" tanto en lo que se refiere a la afluencia de público como a las ventas y a la gestión del evento, que ha contado además con unas buenas condiciones meteorológicas que, a su juicio, han ayudado a que la feria se sitúe "a la cabeza" de las que se celebran en la comunidad.

En esta línea, el delegado de Cultura ha subrayado la afluencia "extraordinaria" de público que han registrado las presentaciones de libros a cargo de autores granadinos, especialmente las de las novelas 'Luna de Octubre', de Andrés Cárdenas, y 'La mulad', obra de José Luis Gastón Morata, de la que, según ha indicado Benzal, se han vendido unos 700 ejemplares en esta Feria, lo que la ha convertido en uno de los títulos más exitosos.

También reunió a una relevante cantidad de personas, "especialmente periodistas", la presentación de la última obra del también granadino Antonio Ramos Espejo, 'Herido por el agua: García Lorca y la Alhambra', que fue un acto "masivo", en línea con la afluencia "espectacular" que

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

1 enviar

meneat tuenti

0

Anuncios Google

Ofertas desde Granada

Vuelos baratos desde Granada. Reserva ya tu vuelo al mejor precio www.vueling.com

Cursos Gratis del Inem

+290 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar! CursosGratis.eMa...

Feria InfoComm 2012

Feria de participación agrupada 9 a 15 de junio 2012 Las Vegas ICEX www.icex.es

60% de Ahorro en Seguros

Mejores Precios y más Coberturas en Seguros de Coche. Cálculalo! Lineadirecta.com/...

han registrado, en general, las distintas actividades de la Feria.

Entre los asistentes, Benzal ha dedicado una atención especial a los miembros de la red de clubes de lectura con la que cuenta el Centro Andaluz de las Letras en la provincia granadina que han asistido a algunas presentaciones, como a la de la escritora Clara Sánchez, que este viernes tuvo la oportunidad de departir con alrededor de 135 integrantes de este colectivo acerca de su novela 'Entra en mi vida'.

Además, especialmente relevante ha sido, a su juicio, el pregón que sirvió para inaugurar este evento cultural, que corrió a cargo del escritor Andrés Neuman y que, marcado por su "compromiso con la lectura", ha sido "uno de los más importantes de los últimos años, sólo comparable al que pronunció José Saramago".

Junto a estos nombres, el representante de la Junta ha querido destacar los de Fernando Delgado o Eva Díaz Pérez, que también han participado en la presente edición de la Feria del Libro, que contará este sábado con otra presencia que ha generado "mucho expectación", la de la escritora extremeña Inma Chacón, cuya novela 'Tiempo de arena' se convirtió en la finalista de la última edición del Premio Planeta.

UNAS 9.500 ENTRADAS EN FACEBOOK

La valoración positiva que de este evento ha realizado el delegado de Cultura se refrenda, en su opinión, con datos como el número de entradas --unas 9.500-- que ha recibido el espacio destinado a esta feria en la red social Facebook desde su inauguración, así como la cantidad de folletos que se han distribuido entre los asistentes, unos 5.000, que le llevan a estimar en más de 7.000 el número de visitas, una cifra que espera que se incremente este domingo a raíz de la manifestación sindical convocada contra los recortes del Gobierno en sanidad y educación, cuyos asistentes, a su juicio, podrían aprovechar que van a pasar cerca de la Feria para visitarla.

Por último, en cuanto a las ventas, Benzal ha reconocido que no dispone de cifras exactas, si bien ha señalado que algunos librerías participantes han señalado que han sido mejores que las de ediciones anteriores.

"ÉXITO" DE LA LUDOTECA Y LA OFICINA TELEGRÁFICA

Por su parte, el coordinador de la Feria, Gustavo Gómez, ha calificado a Europa Press de "éxito" el resultado de las dos "principales novedades" de este evento; en concreto, la Oficina Tipográfica ubicada en la Fuente de las Batallas y la Ludoteca, que "han ido muy bien".

Además, ha cifrado en unas 1.200 el número de visitas que recibió la mesa redonda celebrada en torno al fenómeno literario y televisivo de 'Juego de Tronos', otra actividad que, en su opinión, ha contribuido a que la Feria se sitúe "entre las mejores de Andalucía".

Empleos de Alto Nivel

Más de 90.000 empleos seleccionados exclusivamente para ejecutivos

www.Experteer.es/Jefe_Proyectos

Anuncios Google

VÍDEOS DESTACADOS



Kristen Stewart emula el estilo 'Mad Men'



Lectores de esta noticia también han leído:

Un multimillonario australiano construirá una réplica del Titanic

La LFP desmiente haber interpuesto una denuncia por irregularidades en las Ligas BBVA y Adelante



Más Leídas Más Noticias

1. [El Parlamento convoca una sesión para autorizar a Chávez a seguir con el tratamiento](#)
2. [Ban duda de que el Gobierno de Al Assad coopere con la misión de observación](#)
3. [El periodista francés en poder de las FARC está herido](#)
4. [Dos actores cubanos desaparecidos en Tribeca piden asilo político en Miami](#)
5. [Pillay expresa su preocupación por el bienestar del activista chino Chen Guangcheng y de su familia](#)
6. [Al menos cuatro muertos por disparos de milicianos de Boko Haram](#)
7. [Aparece muerto en Austria el jefe del sector petrolero de Gadafi](#)
8. [Clippers firma una espectacular remontada ante los Grizzlies](#)
9. [Un ajuste de cuentas, posible causa de la muerte de un hombre en El Casar de Escalona \(Toledo\)](#)
10. [Tres miembros del Gobierno exponen la agenda reformista ante altos cargos](#)